

Communication de juin 2023



Différentes manifestations pour ces dernières semaines à La Pro Centre :

- Journée internationale le 11 mai avec 17 jeunes de différents pays.
- Les CM au Roazhon Park dans le cadre du dispositif BOUGE!
- Les CM à la fête de la Bretagne : Escrime et Gouren.
- Partage intergénérationnel pour les cycles 2.

Retrouvez tout cela et bien d'autres choses sur notre site internet : https://www.ecbruz-sterblon.org/etablissements-prives-commune-de-bruz/ecole-la-providence/actualites



- Nominations : Aux premières commissions ont été nommés pour notre école :
 - o Mr Éric MONNIER en CM Australie 1 jour par semaine (départ en retraite de Mr PELERIN).
 - o Mme Laurence DENIS en CM Nouvelle Zélande (départ en retraite de Mr BESNARD).
 - Mme Florence PACAUD en CE2 (ouverture de classe).
 - o Mme Samar SAMMOUR en CE 1 jour par semaine (départ en retraite de Mr PELERIN).
 - Mme Laetitia HAMON en CP (Marina LEFRANC étant nommée à mi-temps en tant que professeur spécialisée sur notre secteur, elle prendra le mi-temps de Catherine GERAUD en maternelle, Catherine partant à la retraite).

NB: Mme Hélène CHARRIER s'occupera de l'allemand l'an prochain & les autres nominations seront communiquées début juillet (Nous comptons sur nos admissibles concours !!! Bon courage à eux pour cette dernière ligne droite).

- **Jeudi 1 juin :** Sortie scolaire aux Jardins de Brocéliande pour l'ensemble des classes de maternelle. (Sortie prise en charge par le forfait animation et l'APEL).
- Vendredi 2 juin : Vente de gâteaux de la classe Haïti MS GS de Ghislaine & Catherine.
- Lundi 5 juin : Date limite pour le retour des dossiers d'inscriptions pour l'année scolaire 2023-2024.
- Mardi 6 juin :
 - o Journée d'intégration au collège St-Joseph pour les élèves de CM2.
 - o Initiation à l'allemand avec Mme Hélène CHARRIER pour les élèves de CE2 de la classe Chine.
 - Capsule temporelle enterrée au lycée St-Joseph, les 45 CE1 iront déposer avec leurs camarades de terminale des éléments à redécouvrir dans 10 ans lorsqu'ils seront à l'approche de leur bac.
- Jeudi 8 juin : Prévention routière pour les élèves de CM à la Halle Pagnol.
- Vendredi 9 juin : Initiation à l'allemand avec Mme Hélène CHARRIER pour les élèves de CE2 de la classe Japon.
- Samedi 10 juin : Kermesse de l'école La Providence, site du Centre dès 11h30 :
 - o 11h30 Repas de la kermesse.
 - o 13h30 17h30 : Spectacles des élèves sur le thème « Un monde en couleur »
 - 14h00 Ouverture des stands jusqu'à 17h30

NB: Nous avons besoin de la présence des enfants toute l'après-midi, les spectacles étant nombreux et de différentes modalités. Les groupes seront appelés au micro tout au long de l'après-midi et un planning <u>indicatif</u> sera affiché dès le début aux accès de l'école & affichages.

- Lundi 12 juin : Réunion d'information aux parents de CE2 pour les classes Langues + de la rentrée 2023. Un courrier spécifique va être envoyé, rdv Bâtiment C du collège à 18h15.
- Vendredi 16 juin :
 - Accueil des futurs PS et TPS pour un petit goûter d'intégration à 15h30, un courrier est envoyé aux familles concernées.
 - Vente de gâteaux de la classe Brésil de Nathalie, Anaële et Sylvie.
- Samedi 24 juin : Eveil à la foi de 13h30 à 11h45 pour les enfants de 3 à 7 ans, n'hésitez pas à venir même pour la 1ère fois (salle St Armel à gauche de l'église de Bruz).

 Mardi 27 juin : Sortie scolaire « Océarium au Croisic et Terre de sel à Guérande » pour les élèves des classes de CE1-CE2 Japon de Mme NICOLAS et CE2 Chine de Mme LEBER. (Sortie prise en charge par le forfait animation et l'APEL)

Vendredi 30 juin :

- Sortie scolaire « Océarium au Croisic et Terre de sel à Guérande » pour les élèves des classes de CP Argentine de Marina CP-CE1 Inde de Marie-Pierre et CP-CE1 de Camille. (Sortie prise en charge par le forfait animation et l'APEL)
- Vente de gâteaux de la classe Groenland de Catherine, Célia et Marie-Andrée.

Lundi 3 juillet :

- Temps d'immersion en CP pour les GS, futurs CP
- Apprentissage du Self pour les CP, futurs CE1.
- Mardi 4 juillet: Journée anglo-saxonne pour toute l'école. Merci de prévoir d'habiller les enfants avec un bas noir ou bleu marine, une chemise ou un haut blanc. Les détails vous seront donnés fin juin.
- Jeudi 6 juillet : Célébrations de fin d'année pour l'école du Centre en l'église de Bruz.
- Vendredi 7 juillet :
 - Cérémonie de passage des GS vers le CP.
 - Départ en congé d'été pour les élèves après la classe.

DIVERS APEL:

- Merci de redonner les souches de la tombola dans la classe de votre ainé d'ici le 9 juin. Les carnets non ramenés sont facturés. Le tirage aura lieu le 24 juin. Les modalités précises seront données fin juin.
- Kermesse: Une communication vous est jointe pour venir nous donner un coup de main. Cette journée peut être une très belle journée avec déjà de nombreux repas commandés et une grosse après-midi organisée. Nous avons cependant besoin de personnes pour rendre cette journée formidable pour tous. MERCI DE COMPLETER LE COUPON DES RECEPTION, plus nous aurons de personnes à aider, moins longtemps vous serez sollicités et dans tous les cas, nous nous organisons pour que vous puissiez être présents au passage de votre enfant. NOUS COMPTONS VRAIMENT SUR VOUS, MERCI D'AVANCE POUR VOTRE AIDE!

FOCUS ON Journée internationale avec l'association AFS Vivre sans frontière.



Le jeudi 11 mai, tous les élèves de l'école ont vécu un échange interculturel. Le but de cette journée était de découvrir d'autres pays pour les élèves et les adultes de l'école ; et pour les lycéens étrangers, de découvrir l'école primaire française.

La journée a commencé avec un temps d'accueil au COJO : chant « 3 couleurs et 3 langues », mot d'accueil par les CM2 et les bénévoles de l'AFS, présentation de chaque jeune étranger.

De retour dans les classes, chaque cycle a vécu des ateliers avec les bénévoles AFS sur des éléments interculturels en devinant le pays grâce à des gestes ou des questions, ou des ateliers de présentation des pays d'origine des lycéens.

Le temps du midi des cycles 2 et 3 a été marqué par l'« Energizer » sur la cour, animé par l'AFS.

L'après-midi, le cycle 1 a participé à des ateliers en travaillant sur les représentations des cultures des lycéens. Les cycles 2 et 3 ont poursuivi l'accueil des lycéens dans les classes, notamment avec une animation « Café du monde ».

Pour terminer la journée, chaque jeune a dit au revoir dans sa langue et avec son drapeau. Nous avons aussi dansé la Macarena : lycéens, élèves, bénévoles AFS étaient réunis sur cette danse internationale pour le plus grand plaisir de tous.

Ce fut une très belle journée pleine de joies, de découvertes, de rencontres et d'échanges interculturels.

